



Coinciden iniciativas de reforma electoral del PAN, PRI, PT y Morena

Los principales partidos políticos en México coinciden en la necesidad de una reforma electoral a través de diversas iniciativas presentadas. Los especialistas en derecho electoral reconocen que se pueden materializar los cambios en coincidencias como el voto electrónico, la reducción de legisladores e, incluso, la eliminación de las OPLES; sin embargo, destacan un bloque a la intención de Morena por transformar el INE en Instituto Nacional de Elecciones y Consultas y elegir a los consejeros electorales y magistrados del Tribunal Electoral por la vía de elección popular. Cabe destacar que, en la Cámara de Diputados, el presidente de la mesa directiva, Santiago Creel, negó que hasta ahora haya una convocatoria oficial para impulsar algún dictamen relacionado con la reforma electoral, más bien, reconoció que ha existido mucha especulación al respecto.

<https://www.debate.com.mx/politica/Coinciden-iniciativas-de-reforma-electoral-del-PAN-PRI-PT-y-Morena--20221025-0009.html>